

Championnats de France de cross adapté

Yannick Dyda titré

Les championnats de France de cross-country en sport adapté, qui se déroulaient à Aulnay-sous-Bois, ont consacré un jeune benjamin licencié à l'ASCMP de Croix, Yannick Dyda. Le tout nouveau champion de France s'est imposé sans coup férir, au terme d'un véritable cavalier seul. Yannick avait gagné sa sélection au terme des épreuves éliminatoires qui avaient eu pour cadre Armentières.

Mais le centre médico-pédagogique de Croix a connu d'autres satisfactions au cours de cette compétition. En effet, une médaille d'argent est venue s'ajouter au palmarès de l'association, en la personne d'Aurore

Timmerman, là-encore dans la catégorie des benjamines. Et la moisson ne s'achevait pas sur cette deuxième place puisque Sabrina Belala, après avoir longtemps cru entrevoir la plus haute marche du podium, a fléchi sur la fin de course, parvenant tout de même à préserver sa troisième place.

Une réussite qui conforte les responsables du centre et ceux de l'association sportive, créée il y maintenant dix ans et qui regroupe des enfants âgés de 6 à 10 ans.

Le champion de France de cross-country, Yannick Dyda.

